
水温をもっと上げてほしいです。

ご意見ありがとうございます。機械が故障しており通常時より低

くなっておりましたが、現状回復いたしましたので今後ともご

利用をお願いいたします。また、入口のホワイトボードに当日

の水温を記載しておりますので、ご確認の上ご利用をお願いいた

します。

南側の採暖室に小さな虫がいました。
ご意見ありがとうございます。清掃を徹底するようにいたしま

す。不快な気持ちにさせてしまい申し訳ございませんでした。

みなさまから頂いたご意見に関する返答（2022年11月分）

ご意見 返答

体調管理の観点からスマートウォッチの使用を許可してほしい。

時代の流れから検討してほしいです。

ご意見ありがとうございます。只今検討中で担当者と協議を重ね

ているところですので、少々お待ちください。

水温が27度だと速く泳げて良いです。

ご意見ありがとうございます。通常時は29.5℃～30.5℃で営業を

させていただいております。大会や合宿等の前後では水温が低

くなる傾向がございますので、その際にもご利用ください。


